
Фарид Закиров предложил создать
федеральный Фонд для поддержки
индустриальных парков
Инициативу генеральный директор КИП «Мастер» озвучил на Петербургском международном
экономическом форуме в рамках сессии о развитии производственного МСП и создании
промышленной инфраструктуры для этого.

Идея создания фонда заключается в том, что пополняться он будет из налоговых отчислений
резидентов всех индустриальных парков страны. Условие для участия в формировании такой
«казны» – соответствие федеральным стандартам. Собранные сообща средства Фарид Закиров
предложил направлять на финансирование программ поддержки строительства
промышленных парков. Вопрос создания новых площадок сегодня особенно актуален.
Промышленные парки переживают новый этап развития – впервые за 13 лет спрос на
приобретение и аренду готовых производственных помещений опережает предложение.
Таковы данные Ассоциации индустриальных парков России. По итогам 2023 года
наполняемость промпарков резидентами достигает почти 90%, при этом на протяжении
предыдущих 10 лет этот показатель находился на уровне 50%. На сессии также поднимали
вопросы изменения законов, связанных с электроэнергетикой, с учетом особенностей
индустриальных парков, льготного кредитования для управляющих компаний. Петербургский
международный экономический форум состоялся в 27 раз и собрал лидеров крупнейших
российских и иностранных компаний, представителей государственных структур,
политического и научного сообщества. В этом году участие в мероприятиях форума приняло
21 800 человек из 139 стран.


